

RISOU

情報パンフレット

梨窓Now

vol.27 2025年6月発行

山梨高校の今を伝える



Now



入学式

4月8日(火)新入生137名を迎え、令和7年度入学式が挙行されました。春の日差しにつつまれながら静粛な雰囲気の中緊張した面持ちの新入生の高校生活がスタートしました。



4月8日、私は山梨高校に入学しました。新しい制服に新しい教室、新しい仲間たち。新しいことが山ほどある高校生活はとてもワクワクします。一生に一度きりの高校生活を全力で楽しんでいきたいです。

(1年 矢崎 小太郎 浅川中学校出身)

PTA総会 授業参観



授業の様子を熱心にご覧いただきました。

4月26日(土)、PTA総会が行われました。朝から多くの保護者の方々が来校され、ICTを活用した

同窓会 総会 ピアノ コンサート



4月29日(火)の同窓会総会では、第2部に音楽室においてコンサートグランドピアノFCの演奏会が実施されました。講師の奈良華子先生が奏でるすばらしい音色に出席者一同聴き入るとともに、伴奏に合わせて春の童謡や校歌を歌い、楽しいひとときを過ごしました。

壮行会



5月1日(木)に第77回県高校総体の壮行会が行われました。吹奏楽部の演奏によって、生徒・職員の盛大な拍手の中、各部が行進しました。弓道部の平塚里菜さんの選手宣誓と各部部長による決意表明がありました。その後全校生徒からエールが送られ、勝利の誓いを新たにしました。

県高校 総体

5月7日(水)~9日(金)に第77回県高校総体が開催されました。男子38校、女子36校が参加し、全34競技の激闘が繰り広げられました。本校では、男子が8競技、女子が7競技に出場し日頃の練習の成果を発揮しました。



万力公園 春まつり



4月12日(土)に万力公園で春まつりが開催されました。私たちは、地域の方々に温かく見守っていただきながら、ダンスを披露しました。部活動を通して地域の行事を盛り上げるとともに、自分たち自身も活動を楽しむことができた、貴重な経験となりました。

(3年 田中 ひまり 塩山北中学校出身)



梨宍祭

第57回梨宍祭が6月25日(水)26日(木)に開催されました。

今年のテーマは、「Vidro」。ポルトガル語で「ガラス」という意味。ガラスのように1人1人が輝く学園祭であることを願って決定しました。1日目は、甲州市民文化会館を会場に吹奏楽部やダンス同好会の発表で幕を開け、続いてクラスの持ち味全開のクラス発表がありました。2日目は演劇部や書道部による発表に続き、各教室で趣向を凝らした企画や文化部の展示など思い出に残る学園祭となりました。



文化 講演会



「人は本に選ばれる」という言葉を聞き、とても感激した。そのときの私は「本」に選ばれなかったとしても、何年か先にもしかしたら「本」に選ばれるようになっていくかもしれないというワクワクを感じることができた。

「本をどうして読むのか」という問いに対し、書評家の豊崎由美先生は「自我という小さな檻から出て行ったから」と答えられていて、私自身にとってもその言葉は、当てはまる場所があると感じた。「本」は読み返すたびに感じる感じが違う。だから面白い。今回の講演を聴いて、以前読んだ「本」を読み返したいと思うことができた。

(2年 原 瑠杏 塩山中学校出身)

ろう学校との交流



6月4日(水)、私は初めてろう学校に行ったのですが、明るく話しやすかったです。どの場面でも相手を気遣いコミュニケーションを取ることが大切だと改めて思いました。

レクリエーションでは、学校は関係なく楽しい時間を過ごしました。また、ろう学校の生徒が手話で私たちの名前を教えてくださいました。時間はかかりましたが、手話で自己紹介をすることができるようになりました。

今回の訪問では、人とのコミュニケーションには言葉だけではないこと、多様な人々と人間関係を作るうえで大切なことに気づききっかけとなりました。

(2年 堀内 樹希 山梨北中学校出身)

アイオワ州との 交流



6月13日(金)に姉妹都市であるアイオワ州のPrairieのみなさんと交流会をしました。最初に吹奏楽部で演奏をした後、交流会を行い、音楽についてさまざまなお話をしました。交流会を通して音楽が持つ力を改めて感じる事ができました。ここで感じたことを今後の部活動に活かしていきたいと思えます。(3年 白澤 風花 石和中学校出身)

進路相談会



6月6日(金)3年生の総合的な探究の時間に大学や専門学校、企業など多くの機関にご参加いただき、今後の進路選択の参考になる良い機会となりました。

私は、2つの看護専門学校の話聞き、1度に2つの学校から話を聞くことができとても良い機会でした。また、自分のやりたい事とそれぞれの学校の特色や学びが一致するのかもしれないと1度しっかり見直そうと思いました。

(3年 佃 奏空 山梨南中学校出身)

祝 関東大会出場

男子ハンドボール部



この度僕たち男子ハンドボール部は関東大会出場を果たすことができました。この結果はチームでの日々の努力そして関口先生、平野先生の手厚いご指導があったからこそこの結果だと思っています。これからも日々の練習を頑張り次に繋げていけるように精一杯取り組んでいきます。また、中学生の皆さんの山梨高校への入学とハンドボール部への入部をチーム一同お待ちしております。

(3年 佐野 太紀 笛川中学校出身)

陸上部



日々の仲間との辛い練習や様々な先生方のご指導のもと2回続けての関東大会出場権を勝ちとることが出来ました。本番では自己ベストを目指し緊張も楽しんで試合に臨みたいですね。*女子ハンマー投げ

(3年 赤池 音 市川南中学校出身)

練習では、一つ一つの動作を意識して行い、8月22日に埼玉で行われる関東選手権大会では、練習の成果が出せるように落ち着いて臨みたいですね。また、1回1回の練習を大切にすることや感謝の気持ちを忘れないことを実践していきます。*女子砲丸投げ

(2年 大村 ゆず 勝沼中学校出身)

OPEN SCHOOL

オープンスクールに来てね!

令和7年8月23日(土)

9:00~11:30

[内容]

- ・入試情報/英理総合コース情報/個別相談
- ・部活動体験・見学/校内見学

[お申し込み]

山梨高校ホームページ

「中学生へ」サイトから

<http://www.yamah.kai.ed.jp/>

7月7日(月)締切

[お問い合わせ]

山梨高校 広報担当 TEL:0553-22-1621



2026年度
学校パンフレットが
できました。

山梨県立 山梨高等学校

TEL:0553-22-1621

FAX:0553-22-1623

〒405-0018 山梨県山梨市上神内川194番地

<http://www.yamah.kai.ed.jp/>



ホームページで

山梨高校の「今」を発信中!